

ID : 2158

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 757

Un jeu révolutionnaire

Mesdames, Messieurs du Comité international olympique,

Je vous présente ma proposition pour un nouveau sport Olympique, un jeu d'enfance que l'on appelle Capture du drapeau. C'est un jeu qui exige peu d'équipement, qui encourage l'activité physique et la stratégie, qui s'apprend facilement et qui s'adapte à tous les types de joueurs. C'est aussi mon grand talent – et je suis passionné d'en partager avec vous aujourd'hui.

J'ai développé mon amour pour ce jeu à un très jeune âge. Mon professeur d'éducation physique a appris ce jeu à mes amis et moi dans la cour de récré à l'école primaire. Peu après, les matchs de Capture du drapeau sont devenus notre passe-temps préféré. On se livrait à une compétition féroce entre nous sur le « champs de bataille » chaque fois qu'on sortait dehors. Chez nous, j'étais une vedette du jeu : je savais planifier des manœuvres, éviter les pièges dans le coin opposé, et me faufiler entre les joueurs de l'autre équipe.

Quand on était plus âgés, ce jeu a pris une signification plus importante dans notre groupe. Nous avons continué à jouer à Capture du drapeau dans et hors de l'école. Mes amis et moi avons même lancé notre propre toute petite ligue, qui comptait seulement quelques équipes, mais qui se jouait partout dans notre quartier. On cessait de percevoir Capture du drapeau comme activité physique pour nous faire bouger, mais comme sport organisé et légitime. Malheureusement, avec le temps, notre ligue a perdu ses top joueurs. Les équipes de football et de baseball nous ont piqué des athlètes, car nous n'étions pas un sport reconnu par la division scolaire. Ce que j'ai appris de cette expérience, c'est que le jeu de Capture du drapeau a le potentiel pour transformer le monde du sport.

Pour adapter Capture du drapeau à un plus grand public, il faudrait bien sûr changer quelques-unes des règles et des points. Pour jouer à ce jeu, on devrait créer un terrain rectangulaire d'environ 400 mètres par 100 mètres. On diviserait le terrain pour créer deux côtés, chacun de mesurant 200 mètres par 100 mètres. Aux bouts du terrains, on dessinerait deux cercles d'environ 30 mètres. Au milieu du terrain, on mettrait le drapeau de chacune des deux équipes. Finalement, dans l'un des coins du terrain, on

établirait un rectangle de 10 mètres par 10 mètres pour nous servir de « prison ». Voilà, le terrain est prêt pour le match.

Il y aurait deux équipes de dix joueurs chacune. Bien qu'il n'y ait pas de « positions » dans Capture du drapeau, l'équipe pourrait nommer certains joueurs à des rôles, comme à la défense ou à l'attaque. L'objectif serait de voler le drapeau de l'autre équipe et de protéger le sien. Quand un joueur serait de son propre côté, il est en sécurité. Au moment qu'il rentre dans la zone de l'autre équipe, il risquerait de se faire attraper par les joueurs adversaires. Un joueur qui se fait prendre par l'autre équipe attendrait dans le « prison » jusqu'à ce que son coéquipier arrive le sauver et le ramener dans leur zone. S'il portait le drapeau, celui-ci serait retourné à ses adversaires et le match serait relancé. Il y aurait une seule façon de gagner un point, et par conséquent, le jeu. Un joueur devrait récupérer le drapeau de l'autre équipe et le rapporter dans sa zone, sans se faire attraper.

Il y a quelques autres détails qui font de Capture du drapeau un superbe choix de sport olympique. D'une part, ce jeu se ressemble à d'autres sports de terrain, qui eux connaissent une grande popularité partout dans le monde, comme le football et le soccer. D'ailleurs, c'est un jeu qui permet de la créativité. Par exemple, les équipes pourraient jouer avec les drapeaux de leurs pays. C'est également un choix attrayant pour les joueurs de tous les âges et de tous les niveaux sportifs. Ainsi, c'est un sport qui fait ressortir les principes de la mission du Comité international olympique : ça encourage l'égalité des joueurs et le développement du sport pour tous.

L'inclusion de Capture du drapeau aux Jeux Olympiques pourrait ouvrir la porte à d'autres genres de sports, peut-être de cache-cache ou de tague, qui valorisent aussi la rapidité, l'endurance, la vitesse, et la stratégie. Ma proposition donnerait non seulement une nouvelle vie à ce jeu d'enfance, mais pourrait aussi transformer pour toujours les Jeux Olympiques et pourrait créer un phénomène mondial.

Je vous remercie, Mesdames, Messieurs, de la considération que vous porterez à ma proposition.

Je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sentiments distingués.